

INTERPELLATION : D'où proviennent les nouveaux habitants de Delémont ?

Le Quotidien Jurassien du 26 avril 2013 l'annonce : La population helvétique augmente (fin 2012 : + 82300 résidents, ce qui pose des problèmes de qualité de vie, de pénurie d'appartement, de concurrence sur le marché du travail et des prestations sociales, d'engorgement des transports). Même phénomène dans le Jura (+835 habitants) dont on nous dit qu'il est dû à l'accroissement naturel ou migratoire de la population étrangère. Le district de Delémont a enregistré le plus fort gain (+274 habitants). Delémont a annoncé 145 habitants de plus.

Le Conseil communal peut-il nous dire, sans mettre en péril la sphère privée de ces derniers venus, s'ils proviennent d'autres localités du Canton, de Suisse, de l'Union européenne ou sont d'origine extracommunautaire, en donnant la proportion de chaque groupe ? Ceci afin de comprendre si l'accroissement de population se fait au détriment d'autres communes ou districts jurassiens.

Pour L'UDC Delémont

Dominique Baettig

